



Acuerdo entre científicos de Salamanca y Portugal en el primer lleno de la Feria

Investigadores de los dos países llegan a un acuerdo de colaboración en el día dedicado al país luso ■ Largas esperas para poder acceder al recinto durante la tarde de ayer

S.M. | SALAMANCA

Investigadores de Salamanca y Portugal iniciaron ayer sus colaboraciones aprovechando la celebración del Día de Portugal en la feria, y por la mediación del presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, y del secretario de Estado de Alimentación e Investigación Agroalimentaria del Ministerio de Agricultura de Portugal, Nuno Brito e Vieira. Los científicos portugueses visitaron la feria agropecuaria y con posterioridad, mantuvieron un encuentro con investigadores del Instituto de Recursos Naturales -IRNASA- en lo que confían que sea una colaboración prolongada en el tiempo, beneficiosa para zonas semejantes en materia agrícola y ganadera.

Este importante acuerdo de colaboración que, según señaló Javier Iglesias, consolida a la feria como punto de encuentro del conocimiento gracias también al protagonismo de la Universidad de Salamanca, precede al acuerdo de colaboración que hoy se matizará con la región francesa de Aquitania. El año pasado se establecieron las bases de colaboración entre la Diputación de Salamanca y esta región francesa, con el objetivo de que fuera más allá de la participación en las dos ferias agropecuarias.

El acuerdo de científicos salmantinos y portugueses coincidió con la primera jornada de lleno de la feria desde primera hora de la mañana pero, especialmente, entre las 11 y las 12 de la mañana y a partir de las seis de la tarde. Hoy los expositores y la Diputación de Salamanca esperan una jornada aún con más público.



Nuno Brito Vieira y Javier Iglesias en el stand de Portugal. | BARROSO

Iglesias: "Sin Portugal, Salamanca tiene menos oportunidades"

B.H.

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, reconoció ayer la influencia de Portugal en el futuro de la provincia. "Juntos vamos a ser más fuertes. Si Salamanca cuenta con el país luso podremos hacerlo mejor y atender a lo que nos puedan pedir los agricultores y ganaderos", trasladó a la delegación portuguesa que visitó la feria. "Sin Portugal, Salamanca tiene menos oportunidades", remarcó para animar a los representantes portugueses a seguir cooperando para reforzar las actuales sinergias.

EN IMÁGENES



Largas esperas para entrar en el recinto

Quiénes acudieron ayer a la feria se encontraron con grandes atascos desde la N-620, que obligaron a la Guardia Civil a alargar el recorrido de los coches más allá de la rotonda que da acceso directo al mercado para retrasar su avance y permitir que la salida de coches posibilitara la entrada de nuevos al aparcamiento. Durante la mayor parte de la jornada, no hubo sitio en el aparcamiento | BARROSO